

Pressemitteilung

HOCHTIEF-Gesellschaft Pacific Partnerships realisiert 300 MW Solarpark

Projekt in Australien unterstützt die Energiewende

KONZERN-
KOMMUNIKATION

Ansprechpartner:
Martin Bommersheim

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2642
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2
17.08.2023

Die HOCHTIEF-Gesellschaft Pacific Partnerships, ein Tochterunternehmen von CIMIC, hat die Entwicklungsrechte für die 300 MWdc Hopeland Solar Farm in Queensland (Australien) erworben. Es ist das zweite große Solarprojekt, das Pacific Partnerships besitzt und entwickelt.

HOCHTIEF CEO Juan Santamaria: „CIMIC ist bestrebt, die Energiewende in Queensland zu unterstützen und die dafür erforderlichen großen Anlagen und Infrastrukturen für erneuerbare Energien zu entwickeln. Queensland ist ein strategischer Schwerpunkt, da wir unser diversifiziertes nationales Portfolio an Energie- und Versorgungsanlagen ausbauen und einen Beitrag zum Energie- und Beschäftigungsplan von Queensland leisten, der vorsieht, dass 70 Prozent des Stromverbrauchs bis 2032 und 80 Prozent bis 2035 aus erneuerbaren Energien stammen sollen.“

Simon Nicholls, Geschäftsführer von Pacific Partnerships: „Der Solarpark hat das Potenzial, genug unabhängigen Strom zu erzeugen, um etwa 100.000 durchschnittliche Haushalte zu versorgen.“

Pacific Partnerships Energy erwarb das Projekt von Renewable Energy Partners, einem in Brisbane ansässigen Initiator und Entwickler von australischen Großprojekten im Bereich der erneuerbaren Energien.

Das Hopeland-Solarprojekt befindet sich 290 km westlich von Brisbane in den Darling Downs, einer Region, die im Energie- und Beschäftigungsplan von Queensland als Region mit hochwertigen Solarressourcen ausgewiesen ist. Die Region verfügt über fast 2,2 Gigawatt (GW) an zugesagten Projekten für erneuerbare Energien.



Pacific Partnerships führt derzeit erste Arbeiten im Rahmen der Projektentwicklung aus und arbeitet in dieser Phase mit dem zur CIMIC-Gruppe gehörenden Unternehmen UGL zusammen. Pacific Partnerships wird anschließend Planung, Beschaffung und Bau leiten. Die Aufnahme des Betriebs zur Erzeugung erneuerbarer Energie ist für 2026 geplant.

HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien